
 
平成２８年度園芸学部長(大学院園芸学研究科長)と学生との懇談会(11/14)報告 

＊各学生からの質問・要望等による園芸学部(大学院園芸学研究科)等からの回答 

  

学生質問・意見・要望等 学部側回答・対応 

○退寮後の２年間に対して，その後の住まいに 

ついての情報を大学から出しているか。 

○２年次より寮に入り，2 年間の期間が終了 

した学生に対してのことを考えてほしい。 

大学側より住まい等の情報を掲示等で出し 

てほしい。 

 

 

 

 

 

 

○留学生には様々な食生活をするものがいる 

ので，それらの学生に対応できる食事を生 

協で１種類でも出してほしい。 

○ハラル対応は肉なしとか魚で対応できる 

ので，特にベジタリアン対応食をどうにか 

してほしい。 

 

 

 

 

 

○体育館 2 階の窓にハチの巣があるので対応 

してほしい。 

 

○夏の暑い時期に，体育館に扇風機が置いて 

あったが，今はないが新たに置くことはで 

きるか。 

 

 

 

 

 

○私は浩気寮に入れなかったが，当時西千葉 

と松戸の事務にそのことを聞きまわったが， 

今後寮のことに対しては，どちらの事務に 

聞いたらよいのか。 

 

 

○体育の履修の件で，種目の抽選に漏れると 

履修するのができなくなる場合が多いので， 

抽選にもれた学生に対しての救済をしても 

らえないか。 

○住まい等の情報については，生協を通じて 

出している。 

○まずは生協から情報を得て，その後大学側 

より提供できるものがあれば，提供するよ 

うにしたい。 

●(生協からの回答)                          

千葉大学生協のホームページ(生協 WEB 検 

索システム)で確認願いたい。西千葉住まい 

のカウンター，松戸生協の購買カウンター 

でも案内する。情報の掲示については，宅 

建業法上できない。 

 

○生協に頼んでみるが，難しいのではないか。 

○食事が難しい学生には種類があると思うが， 

ベジタリアンやハラル対応など，イスラム 

の学生はどうか。 

生協も商売なので，数が少ないと出すのは 

難しいのではないか。 

●(生協からの回答) 

 ハラル食は，現状の食堂厨房の施設条件で 

は対応できない。また，ベジタリアン用の 

食事は，食材等の関係で現状ではできない。 

 

○対応する。 

●翌日(11/15),ハチの巣を事務部で撤去した。 

 

○難しい。 

○熱中症にならないようにしてほしい。 

○サークル同士でお金を出し合って購入する 

ことはできないか。 

●2F アリーナに設置することは難しい。 

 熱中症対策としては，夏期期間中の使用に 

 ついては制限をしている。 

 

○浩気寮に対しては，松戸の事務に聞くこと。 

但し，寮の大学全体のことについては，他 

に決まっていることもある。 

●事務の不手際だった。 

今後，松戸の事務で対応する。 

 

○全学（普遍）の会議に諮る。 

 学生が履修で求める数と大学側が用意する 

数にも問題があると思う。 

●(11/15 国際教養学部普遍教育係に確認) 



 体育科目は 105 科目開講しており，総受 

け入れ可能人数から見ると，1 年生が履修 

できるように科目が設けられている。 

抽選に漏れた後，第一次追加登録と第二次 

追加登録期間がある。 

また，期間外には，直接担当教員にところ 

に行くと相談ができる。 

 

 


